



Antwort zur Anfrage Nr. 1655/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Fischweiherbecken (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Fischweiherbecken seitlich der Gebäude Scharnhorststraße liegt auf dem Grundstück der Wohnbau Mainz. Die von der Mieterin gepflegte Beckenanlage ist in ordentlichem Zustand. Bei einer vor wenigen Wochen durchgeführten Begehung vor Ort konnten sich Wohnbau-Mitarbeiter davon überzeugen, dass die Anlagentechnik funktioniert. Fischzucht und Pflanzen der Anlage sind in gutem Zustand, was auf gute Wasserqualität hinweist.

Die Wohnbau Mainz hat den Mainzer Stadtwerken ein Interesse am Kauf des Grundstückes im oberen Bereich der Scharnhorststraße angezeigt. Hier könnte eine Wohnbebauung erwogen werden. Die nähere Prüfung der Realisierung eines solchen Vorhabens wird allerdings noch einige Zeit andauern. Die Mainzer Stadtwerke erwägen aktuell eine Verlagerung der auf dem Gelände stehenden Trafostation.

Mainz, 04.01.2018

gez. Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter

